

Mazda lance un chronographe de luxe

Leverkusen, juillet 2007. Après deux expériences réalisées avec le fabricant allemand de montres de luxe Sinn Spezialuhren Francfort, Mazda a décidé de lancer un chrono dessiné spécialement pour la Marque. Source d'inspiration pour le designer : le MX-5

Mazda, en collaboration avec Sinn Spezialuhren, a décidé de commercialiser un chronographe exclusif. L'idée de créer une montre haut de gamme sachant exprimer le caractère et la sensualité des modèles Mazda, a germé lors d'essais sur le circuit d'Hockenheim, en Allemagne. Hasip Girgin, adjoint du directeur du design au Centre européen de Recherche et Développement de Mazda, Arno Gabel, vice-président des opérations chez Sinn Spezialuhren Francfort, et Herbert Kunde, directeur du marketing de distribution chez Mazda Motors Allemagne, se sont aussitôt mis au travail.

Quinze mois plus tard, le fruit de leur collaboration est un chronographe de luxe, à la fois sportif et élégant. *"C'était un réel défi, car je voulais donner au chronographe une esthétique très personnelle qui plaise dès le premier regard. Il m'a fallu plus d'un an de travail pour trouver un dessin qui exprime une sensualité équivalente à celle qui émane de nos voitures"* explique Hasip Girgin, créateur de cette montre Mazda Design.

Pour réaliser son projet -une première pour lui- Hasip Girgin s'est appuyé sur le design spécifique des entrées d'air, des feux arrière et des poignées de portes du Mazda MX-5.

Intemporel et sensuel, le style général des différents éléments de la célèbre Mazda, se retrouve dans la forme du boîtier du chronographe, dans ses aiguilles, les trois couronnes, les différents éléments de la face avant du chrono, et jusque dans le coffret cadeau exclusif qui lui sert d'écrin.

«Je pense que nous avons trouvé l'harmonie parfaite entre le corps géométrique de la montre et les courbes douces et tendues qui le délimitent. C'est cette alliance de surfaces planes, de courbes et de matières qui confère à la montre toute sa sensualité » commente Hasip Girgin.

Un bracelet inspiré de la Mazda Hakaze

Une autre référence au graphisme Mazda se trouve dans le bracelet du chrono et dans sa boucle dépliant très originale. Ce bracelet, en caoutchouc silicone, s'orne des mêmes sculptures que les pneus du Mazda Hakaze, dernier concept car de la nouvelle ligne de design Nagare, créé par l'équipe de design européenne de la marque et présentée lors de l'édition 2007 du Salon de l'Auto de Genève.

Hasip Girgin, qui signe le dessin du nouveau chronographe Mazda Design, a joué depuis une douzaine d'années un rôle charnière dans la ligne d'un certain nombre de concept-cars et de voitures de série. Cependant, il est plus connu pour ses études de style destinées à la première Mazda3. Mais ses talents d'artiste vont bien au-delà du design automobile puisqu'il est aussi un peintre accompli, il a déjà exposé en Allemagne, et donne des conférences à l'Université de design de Pforzheim.

Mazda et Sinn Spezialuhren Francfort avaient déjà coopéré à deux reprises par le passé pour créer des montres en édition limitée : la MX-5 NC et la Sinn 303 RX-8. Ces premiers projets étaient des versions personnalisées de modèles Sinn originaux ; en revanche, ce nouveau chronographe, a lui, été intégralement dessiné par et pour Mazda. Il exprime les atouts fondamentaux des deux firmes : d'un côté le design exceptionnel de Mazda et, de l'autre, la haute technologie horlogère et le travail d'orfèvre de Sinn Spezialuhren Francfort.

Fabriqué en édition limitée, le chronographe Mazda Design sera disponible chez les concessionnaires Mazda européens à compter de la mi-août et vendu en Allemagne au prix de 1 490 €.

Informations : Michèle Lanzenberg michele.lanzenberg@mazda.fr
Jennifer Fabbri jennifer.fabbri@mazda.fr

Chronographe Mazda Design

Fiche technique

Mouvement :

- Valjoux 7750, chronographe de qualité chronométrique
- Mouvement mécanique à remontoir automatique et échappement à ancre
- Régulateur de précision
- 25 rubis
- 28 800 semi-oscillations/heure
- Dispositif antichoc Incabloc®
- Antimagnétique selon norme DIN 8309
- Système antichoc selon norme DIN 8308
- Changement de date rapide
- Réserve de marche > 46 heures
- Chronographe (fonction chronomètre/capacité de mesure : 12 heures)

Affichage :

- Aiguilles des heures et des minutes luminescentes
- Repères luminescents à 3 h et 9 h sur le cadran
- Affichage de date dans une fenêtre
- Aiguilles centrales du chronomètre, affichant les secondes, les minutes et 12 heures.

Boîtier :

- Inox satiné DIN, qualité 1,4435
- Fond de boîtier vissé et gravé du numéro d'édition limitée
- Couronne vissée
- Verre en saphir traité antireflet sur les deux faces
- Étanche selon norme DIN 8310
- Résiste à la pression jusqu'à 10 bars, soit une profondeur de plongée d'environ 100 m
- Largeur de bracelet : 22 mm

Bracelet :

- Bracelet en caoutchouc silicone reprenant le motif des sculptures de pneus du concept Mazda Hakaze
- Boucle dépliant de haute qualité finement ciselée

Juillet 2007